EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Leticia Desiree Morales Aguilar

Nombre del tema: Temas vistos en clase

Nombre de la Materia: Biología del desarrollo.

Nombre del profesor: DRA. Trejo Muñoz Itzel Citlalhi

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1°



Introduccion

En este parcial tomamos en cuenta los temas de atención primaria de salud, asi mismo abarcamos los niveles de atención secundaria y terciaria, en este aprendizaje igual abarcamos la promoción a la salud y en ello tambien vimos los comportamientos en salud y problemas que en la salud que se pueden encontrar y educación para la salud. La salud se puede definir a traves de todo esto como un conjunto de rasgos, necesidades y atención que las personas necesitan y deben tener para tener una mejor calidad de vida, según la OMS la salud es el bienestar fisico, psiquico y social y no solo la ausencia de la enfermedad, para poder llevarla acabo ya que es un derecho para todos los seres humanos existentes, tendremos como ya mencione medidas que se basaran en dar atención para prevenir enfermedades y para tratarlas en el momento de la enfermedad e incluso despues en lo que sera nuestra comunidad. La salud y cuidados de ella lo veremos a lo largo de nuestro desarrollo para así dar acceso a toda la población, inetegral, intregrada, docente, universal y asi satisfacer necesidades prioritarias, que sea activa y programada y aasi mismo evaluable, con equidad, continuada y permanente. Veremos como los niveles de atención daran atencion medica de distintos tipos, cubrira el 5% de las necesidades de atención medica.



Desarrollo

Hablando de atencion primaria tendremos que lo principal sera la asistencia sanitaria esencial que dara objetivos de la atneción primaria de la salud, promoción y educación para salud, un diagnostico precoz y atención a las patologias más frecuentes, un suministro de medicamentos, tecnologia adecuada y de bajo costo, una asistencia y promoción nutricional, salud infantil y planificación. En caracteristicasgenerales de los programas en la estrategia de APS, se abarco con un acceso a toda la población, que sera integral y diferentes entre atención medica convencional y atención primaria de salud (habran recursos en hospitales). Niveles de atención de salud se mencionan el nivel primario: atencion medica integral de tipo ambulatorio que se basa en que un paciente llega, es atendido por el medico y se van con la atención brindada, habra rural tipo I y II y un urban tipo I y II. El nivel secundario tendra una cobertura de población hasta de 10,00 habitantes y se encotrara el equipo de salud que se encargara de la atenció integral, preventiva y curativ y cubrira el 5% de las necesidades de atencion medica o de sede que cubrira hospitales tipo II, III y IV. El nivel terciario debe prestar atencion medica integral de tipo hopsitalizado, por especialistas y técnicos, apoyados por medios diagnosticos y terapeúticos, el equipo de salud de atención primaria debe dar una estructura organizada y funcional xonstituida por el conjunto de profesionales sanitarios y en funciones de y actividades del equipo de atención primaria se da lo que es la promoción de la salud y un diagnosticos de salud junto con la educación de la salud que se vera mas adelante, en asistencia a grupos de riesgo con funciones del equipo de atención primaria las cuales seran activades colectivas, con vacunación y campañas con factores que influyen sobre la composición del equipo de atención primaria que serian la situación politica, económica y de la infraestructura sanitaria. A causa de todo lo anteriormente mencionado se buscaran objetivos para transformar nuestro mundo como lo seran el fin de la pobreza, hambre cero, salud y bienestar, educación de calidad, igualdad de genero con agua limpia y saneamiento, energia asequible y non contaminante, trabajo decente y crecimiento economico, industria innovación infraestructura, reducción de las desigualdades y ciudades con comunidades sostenibles, producción y consumos responsables y alianzas para lograr los objetivos. Hablando sobre lo que sera en si nuestra priomoción a la salud se basar en la prevención de las enfermedades y de fomento a la salud, que constituye un cúmulo de saberes y act. En numerosas tradiciones medicas en el mundo, desde tiempos muy remotos y ademas de las practicas curatrivas, pero en si, ¿para prevenir que nos servira la promoción a la salud?, sus muy variables formas, son una dimensión estructural de todas las sociedades, y conjuntos sociales que seran la anticipación de eventos negativos y no es una competencia exclusiva del campo de salud del campo de la salud y estara en fuerte relación no solamente con la cultura sanitaria sino tambien con capacidad organizativa, tecnologias e insumos disponibles aunquealgunos autores relacionan prevencion con nociones populares de higiene que se asocian a un temor universal a la impureza (míasma) y al peligro de contagio, mucho antes de la teoria microbiana de las enfermedades se localizan casi universal frente a los desechos humanos, la suciedad, los mocos, los vomitos, las ulceras, el sudor, la orina y las ratas, aunque en la medicina antigua china existe evidencia de un enfoque epidemiologico preventivo en 2650 a.c. Los hebreos incluyen en la ley mosaica, el levitico primer codigo de higiene escrito en el año 1500 a.c., se dio en el antiguo testamento que consigna la existencia epidemial, en la



grecia clasica, la medicina hipocratica se concebia como una practica eminentemente preventiva, el culto a la salud tiene uno de sus mitos fundamentales en la diosa Hygia que es la relacionada con la prevención de la salud y de ella proviene el antiguo termino de higiene y sus derivados que serian higienico y higienista, incluso hipocrates afirmaba que el estudio de las enfermedades debe fundrase en cuanto hay un común y cuanto de individual hay en la naturaleza humana, la carta ottawa forma gran parte de la promoción a la salud ya que esta puso de relieve el hecho de que la acción de promocón de salud va más alla de la asistencia sanitaria, y subraya que la salud debe figurar de 3 estrategias, abogacia por la salud, facilitar la salud, crear las condiciones sanitarias necesarias para mejorar la salud. En comportamientos de salud, tendremos patrones de comportamiento y las coniciones de vida que tienen que ver con la causalidad, el desarrollo, control o solución, tendremos prioblemas de salud son predeominates la influencia de las enfernedades no transmisibles, pero tambien es importante la presencia, en estos problemas de salud cronicos y en estilos de vida tendriamos la alimentación, actividad fisica, sexualidad. Para finalizar en la educación para la salud tendremos la necesidad de educar a la sociedad sobre lo que debe de hacer para mejorar su educación, cosas como abandonar el alcohol o el tabajo si se tiene alcoholismo o tabaquismo, incluso tambien educarnos a tener una mejor educación ya que de gran manera la educación parte dde nosostros y si nosotros no nos ponemos de acuerdo y obedecemos a las manera de cuidarnos es dificil conseguir una gran calidadde vida.



Conclusión

En la salud tendremos distintas fases y aparte sabremos como tenr emejor cuidado de nosotros mismos y nuestras familias y asi mismo de la sociedad, por medio de la promoción de la salud, tendremos en cuenta que es necesario llevar ciertas medidas y estilo de vida distintos y saludables, incluso en la antiguedad se podian ver los primeros pasos para mejorar la salud que de los más importantes fue el saneamiento de las aguas, el cual fue ungran paso importante en lam salud y mejoramiento de nuestros estilos de vida, ya que al construir lufgares especificos que no fueran en los cuales se comiera o pasara mucho tiempo en el, el usarlo solo para desechar sus heces y orina, ayudo mucho al mejoramiento de la salud en la población y al ver que esto ayudaba muchas más personas trataron de hacerlo y asi mismo es como se promocionaba la salud y se iba educando a la sociedad con que era mejor mantenerse alejado de los desechos humanos para mejorar su salud y asi tener un saneamiento.